

Medienschmiede zieht nach Krugzell

Werbetechnik Kemptener Agentur erweitert am neuen Standort im Gewerbegebiet

Kempten/Altusried Mit dem ersten Spatenstich hat die Medienschmiede GmbH den Beginn der Bauarbeiten für den neuen Hauptsitz im Gewerbegebiet Altusried-Krugzell eingeleitet.

Die Werbeprofis haben sich mit einem Dutzend Mitarbeitern spezialisiert in Grafikdesign, Werbetechnik und Siebdruck. Die Nachfrage wachse stetig – daher entschied sich die Firma für den Neubau etwa 13 Kilometer entfernt vom bestehenden Kemptener Firmensitz in der Mariaberger Straße. Der Gebäudekonzeption ging eine Bedarfsanalyse über die Generalplanung Kuhn Bau voraus.

Ein großflächiger Eingangsbereich zeichnet die Planung aus. „Am meisten freue ich mich auf das erweiterte Platzangebot und den hochwertigen Besprechungsraum

mit Dachterrasse“, sagt Geschäftsführer Klaus Brack. Das zweigeschossige Bürogebäude umfasst 470 Quadratmeter Büroräume mit flexiblen Arbeitsplätzen und dem Druckmanagement. Angeschlossen ist die Umsetzungshalle mit 1400 Quadratmetern. Der Vorteil künftig: „Alles ist auf einer Ebene“, freut sich der zweite Geschäftsführer Peter Merk.

Der Neubau wird nach KfW-Standard 55 errichtet mit Luftwärmepumpe und Photovoltaik-Anlage auf der Produktionshalle. „Effiziente Heiz- und Kühltechnik und digitalen Steuerung runden das Haus ab“, erklärt Pascal Pohl, Vertriebsingenieur der Kuhn Bau GmbH. „Ganz spannend waren auch die Beratung und Begleitung der Fördermittel“. Die Fertigstellung ist im vierten Quartal 2021 geplant. (az)